

# Коронавирусът в България. Следете разпространението на болестта у нас

[Следете тук](#)

ТЕМИТЕ ТАЗИ СЕДМИЦА: La guerra en Ucrania | la crisis del gas



Buscando...

Compañías > Los gigantes petroleros estatales - motores o verdugos de la transición energética

## Los gigantes petroleros estatales - motores o verdugos de la transición energética

10 de agosto de 2022 10:00 166

FACEBOOK

LINKEDIN

GORJEO

✉

📄



© Pixabay

A los activistas climáticos les gusta culpar a las corporaciones petroleras como ExxonMobil, Total y Shell por el lento progreso en la lucha contra el cambio climático.

Los gigantes energéticos del sector privado a menudo están sujetos a demandas y otras formas de presión para alejarse de los combustibles fósiles en favor de las energías renovables y otras tecnologías verdes.

Por un lado, esto parece lógico: estas empresas tienen amplias redes de distribución, sus marcas son bien conocidas y los consumidores pueden identificarlas fácilmente. Esta presión suele ser bienvenida: en la lucha contra el calentamiento

global, cada pequeño paso cuenta.

Pero en el mercado del petróleo, el sector privado importa menos de lo que la mayoría de la gente piensa. El éxito de la transición energética, de hecho, depende en mayor medida del comportamiento de los gigantes petroleros estatales del mundo, escribe The Economist.

Estos gigantes petroleros de propiedad estatal producen más del 60% del crudo del mundo y la mitad del gas natural, en comparación con poco más de una décima parte de las principales compañías petroleras internacionales privadas. El resto se obtiene de empresas independientes más pequeñas.

Además, los monopolios estatales poseen dos tercios de las reservas de petróleo y gas descubiertas que quedan en el mundo. Cuatro de ellos, ADNOC de los Emiratos Árabes Unidos, PDVSA de Venezuela, QatarEnergy de Qatar y Saudi Aramco de Arabia Saudita, tienen suficientes reservas de combustibles fósiles para seguir produciendo al ritmo actual durante más de cuatro décadas.

Y si los productores de petróleo del sector privado parecen los grandes ganadores del aumento de los precios del crudo a 100 dólares el barril en los últimos meses, su producción palidece en comparación con la de sus rivales estatales.

Según la consultora Wood Mackenzie, si los precios del petróleo se mantuvieran en un nivel promedio de \$ 70 hasta 2030, los 16 gigantes petroleros estatales más grandes recaudarían \$ 1,1 billones más que si promediaran \$ 50.



### Se espera que el consumo de carbón vuelva a los niveles récord de 2013

Se espera que el consumo de carbón de la UE crezca un 7 % en 2022, además del crecimiento del 14 % del año pasado, según datos de la AIE

La mitad de este premio se destinará a empresas de Emiratos Árabes Unidos, Kuwait, Qatar y Arabia Saudí. Gigantes rusos como Rosneft, rechazado por Occidente tras la invasión de Ucrania en febrero, venden a China y otros clientes asiáticos y captarían casi una quinta parte del mercado.

Y a medida que el sector privado se ve presionado para adoptar un futuro con menos carbono, la influencia de los gigantes petroleros estatales tiene un gran potencial para crecer.

Por lo tanto, parece bastante preocupante que mientras las emisiones de gases de efecto invernadero de las principales empresas petroleras privadas se han estabilizado o alcanzado su punto máximo, lo mismo ocurre con solo dos empresas estatales: Petrobras de Brasil y Ecopetrol de Colombia. Ecopetrol.

Los datos de Wood Mackenzie muestran que los gigantes estatales están dedicando menos del 5 % de su gasto de capital a la transición energética, en comparación con un promedio del 15 % para las empresas privadas estadounidenses y europeas. Entre 2005 y 2020, los monopolios petroleros estatales de los países en desarrollo también presentaron muchas menos solicitudes de patentes para ideas "verdes" que sus competidores privados.

1 2

## NEGOCIO BÚLGARO

[La plataforma de compra móvil tbi buy en colaboración con las tiendas ZORA](#)

[Diseño minimalista: el sistema Planar de Hörmann](#)

[Primer césped de Kenar Residence y AMu Homes en Slivnitsa Blvd](#)

## ENFOCADO



La plataforma de compra móvil tbi buy en colaboración con las tiendas ZORA

## MÁS RECIENTE



Serena Williams se despide del tenis. Una breve historia de su carrera deportiva.



El ministro social oficial: ofreceremos un salario mínimo de 770 BGN



Las ganancias de Lenovo aumentaron por noveno trimestre consecutivo



¿Por qué los compradores chinos de viviendas no pagan sus hipotecas?



A1 finalizó el acuerdo para la adquisición de STEMO



BAKB con un crecimiento del 32% en créditos hipotecarios



Caída del 0,5% en la producción de la construcción en junio de 2022.



## ARTÍCULOS SIMILARES



Presidente de Colombia: La guerra contra las drogas ha fracasado



El petróleo cotiza cerca de su nivel más bajo desde el comienzo de la guerra



Rusia exporta petróleo a través de una terminal egipcia, eludiendo las sanciones

## ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS



¿Cómo convierte una empresa los residuos en montones de dinero en efectivo?



T. Georgiev, Nestlé Bulgaria: El cumplimiento legal es clave para los negocios



Airbus ha rescindido el acuerdo del A350 con Qatar Airways

## COMENTARIOS DE FACEBOOK

### DEJA UN COMENTARIO

El equipo de Profit.bg le agradece por utilizar civilizado para sus comentarios. En caso de que su comentario contenga calificaciones obscenas y ataques personales o insultos por motivos raciales, sexuales, étnicos o religiosos, será eliminado por el moderador del sitio.

Nombre:

Comentario:

Inserte el código

Suscríbese al boletín electrónico de Profit.bg  Semanalmente  Diariamente